
例会予定

ＳＨＩＢＥＴＳＵ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＤＩＳＴＲＩＣＴ ２５００ ＪＡＰＡＮ

Vol.21 No.2765

普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席

・メークアップ

・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
それでこそロータリー

会員43名 出席率100％

大野裕一郎、近井孝義、泉谷 勇（以上ＲＬＩパートⅢ 3/13）

累計 189.000円

●５月２日（月） 特別休会

●５月９日（月） 例会・理事会

●５月16日（月） 例会

●５月23日（月） 早朝例会

●５月30日（月） 夜間例会

■ 【青少年奉仕月間】

今日のプログラム

前回(３月28日)の記録 ・夜間例会 ・士別ロータリー創立記念日例会

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ

●４月４日（月） 例会・理事会

●４月11日（月） 例会

●４月18日（月） 例会

●４月25日（月） 夜間例会

■ 【母子の健康月間】



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●皆さん今晩は、本日は創立記念例会です。レプリカで

すが当時のチャーターナイトのプログラムをお持ちしま

した。後で回覧いたしますのでご覧ください。

●1961年6月22日に旭川西ロータリークラブがスポンサー
クラブとしてチャーターナイトをとり行いました。創立

は1960年３月24日、承認は1960年５月10日となっており
ます。この原本は亡くなられたチャーターメンバーであ

る百瀬先生からいただいた原本をCDに保存してあります
ので必要な方がおられましたら言って下さい。いつでも

作成いたします。後ほど千葉会員に創立記念卓話をお願

いしておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

●今月のロータリー月間は「水と衛生月間」です。水に

ついて少し調べてきましたので、少しお話ししたいと思

います。皆さん、世界中で水道水から直接水を飲める国

がどれぐらいあるかご存知ですか、実質９カ国しかない

そうです。そのうち、日本人が安全に飲める水道水は、

なんと５カ国しかないんです。意外に少ないと思いまし

た。ランキングがありますのでご紹介します。１位が、

アイスランド、世界で１番水道水が綺麗な国はアイスラ

ンドです。水道から直接ミネラルウォーターが出てくる

ようなものです。地下水資源が豊富でどこの町へ行って

も、世界一の天然水を水道で利用するのができるという

ことで、１位になっております。

２位はオーストラリア、ただここ数年は干ばつの影響

で水不足が続いており断水が多いそうです。首都キャン

ベラではミネラルウォーターのペットボトルが１本400円
だそうです。安全とは言えかなり高額だと思います。

３位が日本です。やはり、日本は豊富な水資源と世界

に誇る技術力で水質管理を徹底的にやっておりますので、

どこに出かけても安全でおいしい水道水を飲むことがで

きます。

私は、世界一だと思っていますが、東京とか大阪の水

道水の方がお腹を壊すんじゃないかというような感じは

いたします。

４位がスウェーデンです。首都のストックホルムが特

に美味しいらしいです、この国も良質な地下水を豊富に

産出できる国です。

５位がフィンランドです。フィンランドも同様、インフ

ラが非常に整っていて水資源が豊富な国です。実際１位

から５位までの中に北欧が３カ国、アジアでは日本が断

トツ、そしてオーストラリアとなっております。

ユニークな水道水としてご紹介したいのがニュージー

ランドです。ニュージーランドの水道水にはフッ素が入っ

ています。理由を聞くと子供が虫歯にならないようにだ

そうです。

調べてみて解りましたが、国連に加盟している200国近
くある国の中で、日本人が安全に水道水が飲める国が５

カ国しかないというのは、非常に少ない。これはやはり

日本の水道水は凄く安全、安心の出来る水だと再認識い

たしました。皆さんも、最近はミネラルウォーターを購

入して飲むことが多いと思いますが、士別市の水道水も

かなり美味しいレベルだと感じております。

本当に水は大切なものです。限りある資源です。近年

の気候変動で水不足になる地域も出ております。北海道

で干ばつという事はちょっと考えられませんが、生きて

く上で水は絶対必要ですので、皆さん、もう1度水の大切

さを再考してみてください。

■幹事報告 菊地 仁幹事

１）先週末の３月26日、27日、２日間ZOOM開催されまし

た。第34回全国ローターアクト研修会に大野次年度ガバ
ナー補佐が参加をされました。お疲れ様でした。

２）日台ロータリー親善会議より、５月６日に福岡県博

多市にてリアル開催されます。第７回日台ロータリー親

善会議福岡大会のご案内がクラブに届いております。登

録料は会員一人22，000円、同伴者１名につきプラス1000

0円でして、先着300名限定ということです。参加希望の

会員は４月11日まで私菊地までご連絡願います。

３）今月14日の理事会に於きまして、クラブの特別会計
よりウクライナに対する災害救援寄付金として５万円を

財団を通して寄付致しました。

４）先々週より久々の例会再開でしたので、ここで今一

度会員の皆様には出席委員長席後ろの会員用書類ＢＯＸ

をご確認頂き、資料等が入っている際にはお持ち帰りを

頂きますようご確認をお願い致します。

■次年度幹事報告 大橋直幸次年度幹事

１）国際ロータリー第2500地区協議会が４月10日に行わ

れます。大野ガバナー補佐含め総勢18人で参加します。
バスを用意しています。まだ席に余裕がありますので、

もしよろしければ御利用ください。

当日は午後２時半頃に終わる予定ですが、午後４時か

らやき鳥の喜助で 直会を予定しています。ご都合のつく
方はご参加ください。

■士別別ロータリー創立記念日卓話 千葉道夫会員

記念日に合わせた話をせよということで、気も重くし

てやってまいりました。今日は私、まったく手ぶれです

ので、何をしゃべろうかを考えているところです。

私は1980年、私がちょうど青年会議所を終えて間もな
かったものですからしばらくは団体活動を休もうと思っ

ていましたところ、江端捷浩会長が突然自宅にやってき

て、ロータリーがちょうど30年だから「お前入れ」と言
われ、軽い気持で実は誘われて入会したわけです。

その時に樫木さんと牧野さんの選挙がありまして、ちょ

うどその時、サフォークの市民ジェットで牧野さんらと

同行してイギリスに行った経緯もありまして、そういう

若い人が出るなら応援してもいいなという気持でご支援

したのですが、見事に完敗しました。ですが市長選の後

遺症もなく、いつものように好意的で温かく迎えてくれ、

ロータリーに復帰できました。

いつも例会に参加すれば、まわりはほとんどの方が父

親と同じような年代でした。佐藤元信さんや神田さんが

入会なさっていて、身近な年代と言えば彼らぐらいのも

のでした。何をしゃべっていいのかわからない中で、若

い人に気を使っていただきながらいろいろな話を聞かせ

ていただき、一週間に１回の例会に足を運ぶことが楽し

みとなりました。

また当時の執行部が例会を楽しく持とうといことで、

お花見時期には神社の社務所で折りをつつきながら一杯

呑んだり、新年の例会には御神酒を用意して乾杯をして

迎えたりの例会もありました。

ロータリーの基本はやはり例会だと思っています。い

ろんな地区大会を受けることも大切だとは思いますが、

例会を通して会員同士がしっかりと会話を深め、理解し

合う、そういう仲間作りの場だと思っています。

今年62年を迎え、また70年に向けて新しい仲間を加え
ながら、楽しく歴史を盛り上げていく士別ロータリーなっ

てくれればと思います。


